

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pembinaan Budaya Religius Untuk Meningkatkan Keimanan Masyarakat Di Dusun Surjo Gondanggunung Pagerwojo Tulungagung” ditulis oleh Jupri NIM 12201193055 dibimbing oleh: Dr.Hj. Luluk’Atirotus Zahroh, M.Pd.

Kata kunci: Pembinaan Budaya Religius, Meningkatkan Keimanan, Masyarakat Di Dusun Surjo

Penelitian ini didasarkan pada fenomena lapangan yang terjadi di Dusun Surjo, Desa Gondanggunung, kecamatan Pagerwojo, Kabupaten Tulungagung. bahwasanya Masyarakat di Desa Gondanggunung mayoritas memeluk agama islam. Dan ada beberapa masyarakat yang non islam, walaupun mereka berbeda agama tetapi mereka saling bertoleransi satu sama lain. tetapi di Dusun Surjo dalam kegiatan beragama perlu pembinaan atau arahan yang lebih baik yaitu dalam konteks religius disini dibagi menjadi tiga bagian yaitu menjalankan shalat jumat, kegiatan mengaji , dan melakukan kegiatan yasinan.

Fokus penelitian yang terdapat di dalam penelitian ini adalah (1) Bagaimana Pembinaan budaya religius melalui kegiatan shalat jum’at untuk meningkatkan keimanan masyarakat di Dusun Surjo Gondanggunung Pagerwojo Tulungagung (2) Pembinaan budaya religius melalui kegiatan mengaji untuk meningkatkan keimanan masyarakat di Dusun Surjo Gondanggunung Pagerwojo Tulungagung. (3) Bagaimana Pembinaan budaya religius melalui kegiatan yasinan untuk meningkatkan keimanan masyarakat di Dusun Surjo Gondanggunung Pagerwojo Tulungagung

Dalam penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif dengan pendekatan penelitian lapangan. Jenis metode yang digunakan setudi kasus, Lokasi penelitian ini di Dusun Surjo, Desa Gondanggunung, kecamatan Pagerwojo, Kabupaten Tulungagung. Metode yang digunakan peneliti dalam memperoleh data yaitu: wawancara, observasi, dan dokumentasi. Data yang diperoleh berupa foto, kata-kata dari narasumber, dan data tertulis. Dalam menganalisis data menggunakan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil dari penelitian yang diperoleh adalah (1) Pembinaan budaya religius melalui kegiatan shalat jum’at untuk meningkatkan keimanan masyarakat di Dusun Surjo Gondanggunung Pagerwojo Tulungagung. karena banyak masyarakat yang kurang pemahaman tentang ilmu agama dan juga terdapat kegiatan yang tidak bisa ditinggalakan yaitu pekerjaannya. (2) Pembinaan budaya religius melalui kegiatan mengaji untuk meningkatkan keimanan masyarakat di Dusun Surjo Gondanggunung Pagerwojo Tulungagung. banyak anak-anak dan pemuda di Dusun masih terpengaruh dengan faktor lingkungan kondisi keadaan tempat yang kurang memadai dan kurangnya tenaga pengajar dalam mengajar ngaji anak-anak di Dusun Surjo. (3). Bagaimana Pembinaan budaya religius melalui kegiatan yasinan untuk meningkatkan keimanan masyarakat di Dusun Surjo Gondanggunung Pagerwojo Tulungagung. banyak masyarakat yang kurang peka dalam menjalankan ajaran agama bisa diliat bahwa dalam kegiatan yasianan masih kurang tertip, banyak sekali masyarakat yang kurang memahai dalam membaca yasin dan tahlih.

ABSTRACT

Thesis with the title "Development of Religious Culture to Increase Community Faith in Surjo Gondanggunung Pagerwojo Tulungagung Hamlet" was written by Jupri NIM 12201193055 supervised by: Dr.Hj. Luluk'Atirotus Zahroh, M.Pd.

Keywords: Development of Religious Culture, Improving Faith, Communities in Surjo Hamlet

The focus of the research contained in this study is (1) How to foster religious culture through Friday prayer activities to increase people's faith in Surjo Gondanggunung Pagerwojo Tulungagung Hamlet (2) Foster religious culture through recitation activities to increase people's faith in Surjo Gondanggunung Pagerwojo Hamlet Tulungagung. (3) How to foster religious culture through yasinan activities to increase people's faith in Surjo Gondanggunung Pagerwojo Tulungagung Hamlet

In this study using qualitative research with a field research approach. The type of method used for the case study, the location of this research is in Surjo Hamlet, Gondanggunung Village, Pagerwojo sub-district, Tulungagung Regency. The methods used by researchers in obtaining data are: interviews, observation, and documentation. The data obtained are in the form of photos, words from sources, and written data. In analyzing the data using data reduction, data presentation, and drawing conclusions.

The results of the research obtained are (1) Fostering religious culture through Friday prayer activities to increase people's faith in Dusun Surjo Gondanggunung Pagerwojo Tulungagung. because many people lack understanding of religious knowledge and there are also activities that cannot be abandoned, namely their work. (2) Fostering religious culture through reciting activities to increase community faith in Surjo Gondanggunung Pagerwojo Tulungagung Hamlet. many children and youth in the hamlet are still affected by environmental factors, inadequate conditions and the lack of teaching staff in teaching the Koran to children in Surjo hamlet. (3). How to foster religious culture through yasinan activities to increase people's faith in Dusun Surjo Gondanggunung Pagerwojo Tulungagung . many people who are less sensitive in carrying out religious teachings can be seen that in yasianan activities it is still not organized enough. yasianan activities should be held once a week so that the community strengthens the practice of religious teachings in particular, many people who are not versed in reading yasin and tahlih.

ملخص

أطروحة بعنوان "تنمية الثقافة الدينية لزيادة إيمان المجتمع في سورجو جوندانغونونغ باجيرووجو تولونغاغونغ هاملت" كتبها جوبري عدد الطلاب معرف ١٢٢٠١١٩٣٠٥٥ وأشرف عليها: د. لؤلؤة الطبروت زهره

الكلمات المفتاحية: تنمية الثقافة الدينية ، تحسين الإيمان ، المجتمعات في سورجو هاملت
حور البحث الوارد في هذه الدراسة هو (١) كيفية تعزيز الثقافة الدينية من خلال أنشطة صلاة الجمعة لزيادة إيمان الناس في سورجو جوندانج جونونج باجيرووجو تولونغاغونغ (٢) تعزيز الثقافة الدينية من خلال أنشطة التلاوة لزيادة إيمان الناس في سورجو جوندانج جونونج باجيرووجو تولونغاغونغ. (٣) كيفية تعزيز الثقافة الدينية من خلال أنشطة ياسينان لزيادة إيمان الناس في سورجو جوندانج جونونج باجيرووجو تولونغاغونغ

هذه الدراسة باستخدام البحث النوعي مع نهج البحث الميداني. نوع الطريقة المستخدمة في دراسة الحالة ، موقع هذا البحث في سورجو جوندانج جونونج باجيرووجو تولونغاغونغ، منطقة. الأساليب التي يستخدمها الباحثون في الحصول على البيانات هي: المقابلات والملاحظة والتوثيق. البيانات التي تم الحصول عليها هي في شكل صور وكلمات من مصادر وبيانات مكتوبة. في تحليل البيانات باستخدام تقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج.

نتائج البحث التي تم الحصول عليها هي (١) تعزيز الثقافة الدينية من خلال أنشطة صلاة الجمعة لزيادة إيمان الناس في سورجو جوندانج جونونج باجيرووجو تولونغاغونغ. لأن الكثير من الناس يفتقرون إلى فهم المعرفة الدينية وهناك أيضًا أنشطة لا يمكن التخلي عنها ، وهي عملهم (٢) تعزيز الثقافة الدينية من خلال أنشطة التلاوة لزيادة إيمان المجتمع في سورجو جوندانج جونونج باجيرووجو تولونغاغونغ. لا يزال العديد من الأطفال والشباب في القرية يتأثرون بالعوامل البيئية والظروف غير الملائمة ونقص المدرسين في تعليم القرآن للأطفال في قرية سورجو. (٣). كيفية تعزيز الثقافة الدينية من خلال أنشطة ياسينان لزيادة إيمان الناس في سورجو جوندانج جونونج باجيرووجو تولونغاغونغ يمكن رؤية العديد من الأشخاص الأقل حساسية في تنفيذ التعاليم الدينية أنه في أنشطة ياسينان لا يزال غير منظم بدرجة كافية. يجب أن تقام أنشطة ياسينان مرة واحدة في الأسبوع حتى يعزز المجتمع ممارسة التعاليم الدينية على وجه الخصوص ، وكثير من الناس ليسوا على دراية بقراءة ياسين وتخليح